

- Esencia:** Dulces hijos, reconoced con precisión al Padre cómo es, lo que Él es y recordadle. Para esto, haced vuestro intelecto amplio e ilimitado.
- Pregunta:** ¿Por qué a Baba se le llama el Señor de los Pobres?
- Respuesta:** Porque, actualmente, cuando el mundo entero es pobre e infeliz, el Padre tiene que venir para liberar a todos del pesar. No es gran cosa tener misericordia por alguien dándole comida y ropa. Esa persona no se hace rica a través de eso. No es por dar dinero a los nativos por lo que Me llaman el Señor de los Pobres. Yo hago puras a las almas pobres, es decir, a las almas impuras que no tienen conocimiento, dándoles este conocimiento.
- Canción:** ¡Esta es la temporada para olvidar el mundo!

Om Shanti. Vosotros, los hijos más dulces, escuchasteis la canción. Hijos, sabéis que la gente mundana creó esta canción. Sus palabras son muy buenas: Tenemos que olvidar este mundo viejo. Antes, no entendíamos esto. La gente de la edad de hierro no entiende que definitivamente tiene que olvidar la edad de hierro si quiere ir al mundo nuevo. Aunque entiendan que tienen que dejar el mundo viejo, consideran que todavía queda mucho tiempo. Entienden que lo nuevo sin duda se hace viejo, pero, al darle una duración larga han olvidado esto. Ahora, a vosotros se os ha hecho conscientes de que tenéis que olvidar el mundo viejo, puesto que el mundo nuevo se está estableciendo. ¿Qué ocurrirá olvidándolo? Dejaremos nuestro cuerpo e iremos al mundo nuevo. Sin embargo, en el camino de la ignorancia, la atención de la gente no es atraída por el significado de estas cosas. Nadie os puede explicar de la manera que lo hace el Padre. Ahora entendéis el significado de esto. Vosotros, hijos, también sabéis que el Padre es muy común y corriente. Incluso los hijos muy buenos y especiales no entienden esto completamente. Olvidan que Shiv Baba entra en este. Cuando se da una *directriz*, ellos no entienden que es la *directriz* de Shiv Baba. Es como si olvidasen a Shiv Baba durante todo el día. Debido a no entender completamente no hacen el trabajo. Maya no les deja recordar. No hay ese recuerdo constante. Al continuar haciendo esfuerzos, sin duda tendréis ese estado al final. No hay nadie que pueda alcanzar el estado karmateet en el presente. Necesitáis un intelecto amplio para conocer al Padre cómo es y lo que es. Alguna gente os pregunta: ¿BapDada lleva ropa de abrigo? Respondéis: Ambos la llevan. Shiv Baba diría: Yo no necesito llevar ropa de abrigo. Yo no siento frío. No obstante, aquél en quién Yo he entrado siente el frío. Yo no siento ni hambre ni sed. Soy inmune a todo eso. Incluso mientras estoy haciendo servicio, Yo estoy más allá de todo eso. Yo no como ni bebo. Había un sabio que solía decir que ni comía ni bebía; daba una apariencia *artificial*. Muchas personas tienen nombres que pertenecen a las deidades. Nadie se convierte en una deidad en ninguna otra religión. Aquí hay muchos templos. En casi todos los lugares solo creen en el único Shiv Baba. También el intelecto dice que solo puede haber un *Padre*. De vuestro *padre* es de quién recibís una herencia. Hijos, está en vuestro intelecto que en esta edad más elevada de la confluencia es cuando recibís una herencia de Baba. Cuando vamos a la tierra de la felicidad, todos los demás permanecen en la tierra de la paz. Entre vosotros, esto también lo entiende cada uno a su nivel. Los que continúen pensando en este conocimiento, automáticamente podrán hablar sobre ello. Os estáis volviendo rup y basant (personificaciones del yoga que rocían el conocimiento) por mediación de Baba. Sois rup además de basant. Nadie en el mundo puede decir que es rup y basant. Ahora estáis estudiando bien y continuaréis hasta el final, diferente cada uno, de acuerdo a vuestros esfuerzos. Shiv Baba es el Padre de todas las

almas. Sentís esto en vuestro corazón. No lo sentís en vuestro corazón en el camino de la devoción. Aquí, estáis sentados personalmente delante de Él. Entendéis que el Padre solo vendrá otra vez en este tiempo y que no es necesario que venga de nuevo en ningún otro momento. Ni es necesario que Él venga entre las edades de oro y de plata, ni entre las edades de cobre y de hierro. Él viene en la confluencia del ciclo. El Padre es el Señor de los Pobres, es decir, es el Padre de todo este mundo que es pobre y está sufriendo. ¿Qué hay en Su corazón? Yo soy el Señor de los Pobres; el pesar y la pobreza de todos deberían terminar. El sufrimiento y la pobreza no se pueden reducir excepto mediante este conocimiento. Nadie se puede hacer rico solo porque se le haya dado ropa y comida. Quizás, viendo a los pobres, Me gustaría darles ropa porque recuerdo que soy el Señor de los Pobres. Sin embargo, al mismo tiempo, también entiendo que no solo soy el Señor de los Pobres para ellos; soy el Señor de los Pobres que purifica a los que son completamente impuros. Soy el Purificador. Pienso sobre esto. Aunque soy el Señor de los Pobres, ¿cómo podría dar dinero? Hay muchos en este mundo que pueden dar dinero. Recaudan muchos *fondos* que después se donan a los orfanatos. Saben que ser un huérfano significa ser alguien que no tiene un señor y maestro. Un huérfano significa alguien que es pobre. Vosotros tampoco teníais al Señor, es decir, no teníais al Padre. Erais pobres porque no teníais nada de este conocimiento. Los que no son rup y basant son pobres y “anath” (huérfanos, sin nada). Los que son rup y basant son “sanath” (los que lo poseen todo). Los ricos son “sanath” y los pobres son “anath”. Está en vuestro intelecto que todos son pobres y que debemos darles algo. Porque el Padre es el Señor de los Pobres, Él dice: Dadles algo a través de lo cual se puedan hacer ricos para siempre. Por lo demás, darles ropa, etcétera, es algo *común*. ¿Para qué involucrarnos en eso? Deberíamos cambiarles de huérfanos a ricos. Incluso si alguien es multimillonario, todo eso es temporal. Este es el mundo de los huérfanos. Incluso aunque hay gente rica, todo eso es temporal. Allí, pertenecen al Señor y Amo constantemente. Allí nadie se arrepiente por sus acciones. Aquí hay mucha gente pobre. Los que son ricos están entusiasmados pensando que están en el paraíso. Sin embargo, sabéis que no es así. Sabéis que, actualmente, ningún ser humano es “sanath” (que pertenece al Señor y Amo); todos son huérfanos. Todo el dinero, etcétera, se va a convertir en polvo. Los seres humanos piensan que tienen tanta riqueza que sus nietos podrán utilizarla, que todo continuará durante generaciones, pero no será así. Todo se destruirá. Por eso deberíais tener desinterés por todo este mundo viejo. Sabéis que al mundo nuevo se le llama el paraíso y que al mundo viejo se le llama el infierno. Baba nos está haciendo ricos para el mundo nuevo. El mundo viejo se va a destruir. El Padre nos está haciendo muy ricos. ¿Cómo se hicieron tan ricos Lakshmi y Narayan? ¿Pelearon por ello o lo heredaron de alguien rico? ¿Recibieron el trono de la manera en que otros reyes reciben su trono? ¿O recibieron esta riqueza en base a sus acciones? El modo en el que el Padre nos enseña acerca de las acciones es único. Los términos “acciones”, “acciones neutras” y “acciones generadoras de karma negativo” están completamente *claros*. Algunas palabras de las escrituras son correctas, pero son como una pizca de sal en un saco de harina. Aquí, hay millones de seres humanos, mientras que allí solo hay 900.000. Ni siquiera es un *cuarto por ciento*. A esto se le llama una pizca de sal en un saco de harina. El mundo entero se va a destruir. Muy pocos permanecen en la edad de la confluencia. Algunos dejan su cuerpo pronto; después *recibirán* otros, al igual que la hermana Mugli, que era muy buena y por eso debe haber nacido en un buen hogar. Nacen en felicidad número indefinido. Tienen que experimentar felicidad y también un poco de pesar. Nadie ha logrado el estado karmateet. Ellos nacerán en hogares muy felices. No penséis que aquí no hay familias felices. Aquí hay muchas familias muy buenas, ¡ni lo preguntéis! Baba ha visto algunas. Todas las nueras viven juntas muy pacíficamente y en unidad y hacen su devoción y leen el Gita juntas. Baba preguntó: ¿Todas estáis juntas y aun así no os peleáis? Ellas contestaron: Estamos en el paraíso; todas vivimos juntas y permanecemos pacíficas y nunca nos peleamos. Ellas dicen que es

como estar en el paraíso. Eso significa que sin duda el paraíso estuvo aquí; por eso se refieren a él de esta forma. Sin embargo, aquí hay muchos que no tienen la naturaleza de ser como los residentes del paraíso; las doncellas y los sirvientes también se tienen que crear, se está estableciendo el reino. Los que se conviertan en Brahmins serán los que irán al reino de las deidades, pero es diferente para cada uno. Algunos son muy dulces y muy amorosos con todos. Nunca se enfadan con nadie. Al enfadados, experimentáis pesar. A los que continúan causando pesar a los demás a través de sus pensamientos, palabras y acciones se les llama almas afligidas. Se dice: almas caritativas y almas que realizan karma negativo. ¿Utilizan los nombres del cuerpo? En realidad, son las almas las que se vuelven así. No todas las almas viciosas son iguales. Las almas caritativas tampoco son iguales. Todas son diferentes, de acuerdo a sus esfuerzos. Los *estudiantes* entienden por sí mismos cómo es su *carácter* y su estado y cómo se relacionan con los demás. ¿Hablamos dulcemente a todos? Cuando alguien dice algo, ¿contesto de mala manera? Algunos hijos le dicen a Baba que se enfadan con sus hijos. Baba dice. Tanto como os sea posible, tratad cada situación con amor. También tenéis que liberaros del apego. Hijos, entendéis que queréis haceros como Lakshmi y Narayan. Vuestra *meta* y *objetivo* están delante de vosotros. Son una *meta* y *objetivo* muy elevados. Aquél que os está enseñando también es el *más elevado*. Cantan muchísimo la alabanza de Shri Krishna, que está lleno de todas las virtudes y es 16 grados celestiales completos. Hijos, ahora sabéis que nosotros nos estamos haciendo así. Habéis venido aquí para haceros así. Vuestra historia de convertiros en el verdadero Narayan, es la historia de convertirse, de un ser humano común, en Narayan. La historia de la inmortalidad es para ir a la tierra de la inmortalidad. Ninguno de los sannyasis etc., es consciente de ninguna de estas cosas. A ningún ser humano se le puede llamar el Océano del Conocimiento o el Purificador. Cuando el mundo entero es impuro, ¿a quién se le podría llamar el Purificador? Aquí nadie puede ser un alma caritativa. El Padre explica que este mundo es impuro. Shri Krishna es el *número uno*. A él no se le puede llamar Dios. Solo el único Padre Incorporeal está libre del nacimiento y el renacimiento. Se canta: saludos al Alma Suprema, Shiva. A Brahma, Vishnu y Shankar se les llama deidades y a Shiva se le llama Alma Suprema. Por tanto, Shiva está por encima de todos los demás. Él es el Padre de todos. La herencia se recibe del Padre. Diciendo que es omnipresente no podéis recibir la herencia. El Padre es quién establece el paraíso y, definitivamente, Él os dará la herencia del paraíso. Lakshmi y Narayan son el *número uno*. Lograron esa posición a través de este estudio. ¿Por qué no sería famoso el antiguo yoga de Bharat puesto que mediante él los seres humanos se convierten en los amos del mundo? A esto se le llama yoga fácil y conocimiento fácil. Verdaderamente es muy fácil. Haciendo esfuerzos durante un nacimiento lográs tanto. En el camino de la devoción estabais tropezando, nacimiento tras nacimiento, y no recibíais nada. Aquí, recibís tanto en un nacimiento y por eso se le llama fácil. Se dice: "Liberación en la vida en un *segundo*". Hoy en día, *inventan* cosas asombrosas. Es la *maravilla* de la *ciencia*. Mirad cómo es la *maravilla del silencio*. Podéis ver tanto de eso, mientras que aquí no hay nada. Solo estáis sentados en silencio y también vais a trabajar. Sin embargo, mientras trabajáis con vuestras manos, vuestro corazón está con vuestro Amado. El enamorado y la amada también se recuerdan. Se sienten atraídos por el rostro el uno del otro; no es cuestión de vicio. Donde sea que estén sentados se recuerdan el uno al otro. Incluso mientras comen un chapati continuarán viendo al otro delante de ellos. Al final, vuestro estado será así. Continuaréis recordando solo al Padre. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

**Esencia para el dharna:**

1. Convertíos en rup y basant, y continuamente hablad palabras que den felicidad. No causéis pesar a los demás. Continuad pensando en este conocimiento y dejad que solo surjan joyas de este conocimiento de vuestra boca.
2. Liberaos del apego. Interactuad con todos con amor y no os enfadéis. Haced el servicio de hacer que los huérfanos pertenezcan al Amo y Señor.

**Bendición:** Que seáis un *hijo* otorgador de liberación y salvación y distribuyáis la ofrenda sagrada de liberación y salvación con vuestra forma angelical.

En el presente, todas las almas del mundo están llorando debido a las situaciones adversas. Algunos lo hacen porque todo es caro, otros están llorando físicamente con la boca, otros a causa de la enfermedad física y otros debido a la inquietud en su mente. La visión de todos va hacia la *Torre de la Paz*. Todos están mirando para ver cuándo habrá los gritos de victoria después de los gritos de angustia. Así pues, ahora, con vuestra forma angelical, eliminad el pesar del mundo. Sed un *hijo* otorgador de liberación y salvación, y dad a los devotos la ofrenda santa (prasad) de liberación y salvación.

**Eslogan:** Haced vuestra mente tan poderosa que ninguna situación adversa pueda causar agitación en vuestra mente.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*

**Señal Avyakt: Ahora, tened la profunda inquietud de haceros completos y karmateet.**

No tengáis ahora ninguna atadura de las acciones mientras hacéis servicio. “Mi lugar, mi servicio, mis estudiantes, mis almas cooperativas”. Esto también son ataduras kármicas del servicio. Sed karmateet incluso de esas ataduras kármicas. Esto es hacerse karmateet. Dadles la comprensión de que Este es el Mismo, que Este lo es todo, y traed a las almas cerca de su destino.